Hier bestehe nun die Möglichkeit aus eigenen Reihen einen an die Spitze der Kommission zu bekommen und dadurch die Art und Weise, wie Europapolitik gemacht wird, zu beeinflussen bzw. zu ändern.

Etwas Besonderes waren anschließend die Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft. Hier erhielten die Urkunde für 25 Jahre Zugehörigkeit Alfred Gerner; für 40 Jahre Bernd Hoffmann, für 50 Jahre Wilhelm Hotzelt.



Einvernehmlich und flott gestaltete sich die Wahl der Vorstandschaft. Hier wählten die Mitglieder erneut Markus Pülz als Ortsverbandsvorsitzenden. Ihm zur Seite wählten die Mitglieder als stellvertretenden Ortsverbandsvorsitzenden Erwin Grünbeck. Weiter wurden gewählt als Schriftführer Stefan Lu-

thardt; als Schatzmeister Michael Fleischmann; als Beisitzer Petra Haderlein, Adelheid Bühlhorn, Bernd Hoffmann, Urs Sträßner.



Als Delegierte in die Kreisvertreterversammlung wählten die Mitglieder Urs Sträßner, Markus Pülz, Adelheid Bühlhorn, Stefan Luthardt; als Ersatzdelegierte Bernd Hoffmann, Erwin Grünbeck, Michael Fleischmann, Petra Haderlein. Die Wahl der Kassenprüfer fiel auf Anton Fischer und Christian Herold.

Ortsverbandsvorsitzender Pülz dankte für das entgegengebrachte Vertrauen und stellte fest, dass die letzten zwei Jahre nicht schlecht gewesen sein können, da alle wieder mitmachen. Er schaue daher zuversichtlich in die Zukunft.



Ausblick / Termine schon mal vormerken:

31.08.2019 Sommerfest
09.10.2019 Bürgergespräch

Der **CSU-Ortsverband** ist stetig an eine intakte Dorfgemeinschaft aller Vereine und Parteien interessiert. Wir wollen offen und mit Transparenz für das Gemeindewohl arbeiten.

"Unsere Marktgemeinde hat Zukunft – Zukunft braucht ein Miteinander"